
   

Circolo di Lentini   
   

Aggiornamento Scuola Vittorio Veneto; 

Noi di FDI siamo lieti di annunciarvi che una parte delle classi della Vittorio Veneto 

saranno sistemate all' ex Istituto Aletta, abbiamo appena avuto una interlocuzione col 

Presidente Ing. Carmelo Floridia, che ci ha confermato che da Lunedì saranno attive sei 

aule ed un laboratorio, quindi vogliamo cogliere l'occasione per ringraziare il 

Presidente e tutto il cda dell' Istituto Aletta, oltre che esprimiamo tutta la nostra 

soddisfazione per aver contribuito, con una proposta di FDI circolo di Lentini, a trovare 

questa soluzione, per fortuna, il nostro appello  ha sortito gli effetti voluti, come sempre 

il dialogo costruttivo, avulso da protagonismi, ha prevalso sulle giustificazioni, del non 

posso, interloquire con le forze presenti nel territorio per cercare di portare una vera 

“normalità”. 

Lentini si merita soluzioni e non piagnistei, se "starnazzare" porta a queste soluzioni, 

siamo ben contenti ed orgogliosi di farlo.   

Fratelli D’italia Lentini   


